
令和４年度 第１回 庄内学園学校運営協議会 会議録（要点記録） 

１ 開催日時  令和４年５月１６日（月） １４時００分～１５時４５分 

２ 開催場所  庄内学園 会議室 

３ 出席委員  井上 誠 松尾圭介 日置宇津広 中嶋兼博 佐藤眞悟 佐藤和彦 

         木村裕子 山中千惠子 石塚藤夫 窪田茂樹 徳増祐志 中山幸雄 

         新村  桂  

オブザーバー  稲葉大輔 山﨑富昭 今田 徹 森下和之 

４ 欠席委員  山本真哉 

５ 学   校  石田直美（校長） 榊原秀洋（教頭） 伊藤省吾（教頭）  

古橋美樹（ＣＳディレクター） 

６ 傍 聴 者  ０人 

７ 協議事項   

（１）学校運営の基本方針について 

（２）昨年度の支援について 

（３）本年度の支援につて 

（４）夢育やらまいか事業報告書について 

８ 会議録作成者  古橋美樹（ＣＳディレクター） 

９ 会議記録 

   熟議（熟慮と討議）に入る前に以下のことが行われた。 

１ 松尾会長挨拶 

   3年目に入り、メンバーの顔も覚えそろそろ次の段階に進めていきたい。 

 校長、教頭が変わったので新しい意見を聞きながら、進めていきたい旨の話があ

った。 

２ 石田校長挨拶 

先週、9年生の修学旅行で奈良・京都へ行けた。行けたということが嬉しく、

子供たちもとても喜んでいた。「行かせてくれてありがとうございます」と言っ

てくれる子もいた。 

今週は 7年生の野外活動で三ケ日青年の家へ、6月には 5年生の林間学校も控

えている。 

   本校の CSについては、改めて組織づくりをすることなく、この地に根ざした学

校運営を目指していきたい旨の話があった。また、石田校長から新たな委員の紹

介、任命書の配布があった。 

 

  ３ 各委員による自己紹介   

 

４ ＣＳの説明 

教育総務課の小川主幹から、資料 4 学校運営協議会規則、資料 6 自己評価表 に

ついて説明あった。 

 



 

議長の選出について 

議長の選出について、松尾会長から本年度も 1年間佐藤委員にお願いしたいとの発

言があり、全員異議なく承認した。 

 

 （１）庄内学園 学校運営基本方針について 

   学校運営の基本方針について、石田校長より別紙 学校経営書 資料 5 別冊 校長

だより に沿って説明があり、委員全員から承認を受けた。 

 

 意見・質問 

・グランドデザインについて、文字・言葉が多くて細かい。ＰＴＡや地域へ発信す

るにはもっとシンプルにわかりやすくしたらどうか。 （徳増委員） 

・グランドデザインの書き方に決まりはあるのか？（日置委員） 

Ａ、ない。各学校で自由に作成している。 

・経営構想について、ＨＰ等へ具体的な活動内容を経営構想内のキーワードとつな

げて発信をしていくとわかりやすくなるのでは…。（中山委員） 

Ａ、家庭・地域への伝え方をぜひ一緒に考えてやっていってほしい。 

・ＧＩＧＡスクール構想とは何か？（佐藤委員） 

Ａ、学校の公務にコンピューターを使用、児童生徒一人に一台タブレットを配付し

活用していく 等、国の政策。 

 

   来年度、小中一貫校 10年目を迎える。先輩から引き継いだものを生かしていき

たい 旨の発言があった。 

 

（２）昨年度の支援について 

   榊原教頭から資料６ 自己評価・会議録をもとに、昨年度の学校運営協議会の自

己評価、部会での協議と実践についての説明があり、昨年度の振り返りを行った 

 

（３）本年度の支援について 

   榊原教頭から資料７ 教員が必要とする支援、昨年度の振り返りを参考に各チー

ムにて提案をお願いしたい旨の発言があった。 

昨年度の活動実績を踏まえ、本年度のチーム分けを行った。 

 

  “TEAM学”…◎佐藤和彦・石塚藤夫・中嶋兼博・木村裕子・中山幸雄 

  “TEAM心”…◎佐藤眞悟・窪田茂樹・山中千惠子・德増祐志 

  “TEAM命・笑”…◎日置宇津広・井上誠・松尾圭介・新村桂・山本真哉 

   ◎印は、TEAMの代表者 

 

   議長の指示により、各グループに分かれ本年度必要な支援についての協議を行い、

次のように発表があった。 

 

 

 

 



 

“TEAM心” 

  はまなこ学習…１学期―座学・フィールドワーク・基本的なこと 

         ２学期―関連部分の応用 

         ３学期―まとめ 

浜名湖のそばにいるのに浜名湖が身近でない。 

  浜名湖について身近に感じてもらいたい。 

  花壇の植え替え・花壇ポットマムの水かけ…“TEAM笑”と連携して 

  コロナの具合により、語り聞かせ、読み聞かせも行っていきたい。 

  

“TEAM学” 

小学校 算数わくわく教室…先生が選んだ児童対象（通年）…継続 

中学校 夏休み・テスト前自主学習 英・数・国 

〈改善〉質問疑問を持って参加しよう‼呼びかけをする。 

    参加教員と教科がわかるようにしておく。 

学校側から、日程を教えてほしい。 

 

“TEAM命” 

  子供の安全見守り…62人 

  北門付近…徒歩と送迎の車が危険。改善策を学校側と相談していきたい。 

 

“TEAM笑” 

  天体観測 

  花いっぱい大作戦…春と夏 花壇をきれいにしていく 

  夏休み、長期休暇中のポットマムや花壇の水やり…ボランティアを募集 

  コサージュづくり 

   

（４）夢育やらまいか事業に対する意見書について 

   榊原教頭から資料９に基づき、昨年度の予算の意見書と報告書の説明があった。 

（５）その他の報告・連絡事項等 

   ・次回会議は、令和４年７月２０日（水）１４時から会議室で開催するとの連絡が

あった。 


